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据该剧组财务负责人李小

姐介绍，2005年底，《封神榜》
剧组开始在全国寻找 “纣王”
人选。制片人程先生将目标锁
定在演员钟镇涛和马景涛两人

身上。但由于当时马景涛提出
的片酬过高，双方没有谈拢，因
此片方决定起用钟镇涛饰演
“纣王”。

片方和钟镇涛即将签约

时，马景涛从台湾飞到横店片
场，亲自找到投资方老总和制
片人，从下午谈到次日凌晨，并
主动提出降低 30万元片酬出
演“纣王”一角。在两人片酬一
样的情况下，考虑到马景涛的
海外市场可能要好一些，片方

最终选择了马景涛，并于凌晨
与马景涛签订了协议。
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2006年4月，《封神榜》拍

摄已经过半，男一号马景涛却神
秘失踪两天。正当全剧组人员急
得团团转的时候，却发现了马景
涛在片场宾馆留下的一封信。

据李小姐回忆，当时制片
人看完信之后，跟她说是马景
涛要钱了。“那封信是打印的，

大意说是在几月几号，必须把
30万元给他补上，否则他就不
拍了。我当时就跟老总说，协议

在那呢，他这不但是违约，而且
明摆着是敲诈啊。”制片人立刻

与马景涛本人联系，马景涛的
态度非常强硬：“再不给钱，马
哥就失去耐心了。”想到打这个
官司会让剧组蒙受上千万的损
失，投资方急忙命令李小姐去
提钱。第二天，马景涛如约来到
片场，没有看到 30万元现金，

一个镜头没拍就走了。“当时我
们非常被动，一下子根本凑不
来那么多钱，因为他还要求把
没拍完的戏的片酬也提前付给
他，这就将近百万啊。”在剧组
辗转凑够钱交给马景涛后，马
景涛又像什么事也没发生一
样，拍完了其余的戏份。
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记者就此事联系到了该剧

制片人程先生。程先生证实了
此事，但不愿发表任何评价。
“我只能说，这是我们吸取的一
个惨痛教训，毕竟几十万对一
个剧组而言不是个小数目。”当

记者提出现在片子后期都已经
完成，是否会考虑起诉马景涛

时，程先生只表示：“这是一个
惨痛的教训。”

记者也联系了马景涛的经
纪人郭先生，他听完记者的转
述后，表示：“我不知道此事，这
个问题我不会回答你。”随后挂
断电话。 >?@

前晚，“2006年度北京
流行音乐典礼”落下帷幕，林

俊杰和李宇春成为最大赢
家。刚在南京做完演唱会宣
传的梁静茹，一举拿下“年度
最佳女歌手”和“年度最佳
金曲奖”两项大奖，她表示十
分感谢南京带来的好运。
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当晚，最大的赢家要数

李宇春和林俊杰。林俊杰拿
下最佳专辑、最受欢迎男歌
手等五个奖，李宇春则成为
年度最受欢迎女歌手、最受
欢迎新人，同时也是惟一一
个有两首歌荣获年度金曲的
歌手。

无论台上台下，李宇春的
人气证明了两项“最受欢迎”
实至名归。人气太旺了也会产
生麻烦，当李宇春与其他几位
歌手同台时，李宇春的歌迷尖
叫声排山倒海，完全无视其他
歌手的存在。舞台上几位歌坛

前辈的调侃，让刚刚荣获最受
欢迎新人荣誉的李宇春有些
不安和尴尬。
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从南京飞到北京的梁静

茹，一举拿下“年度最佳女
歌手” 和 “年度最佳金曲
奖”两项大奖。专业类奖项
和人气类奖项的同时斩获，
也显示出梁静茹受到歌迷与

专家的双重肯定。
记者在第一时间采访到

静茹本人，静茹说：“其实我
真的要感谢南京这个城市，
它不仅美丽，还给我带来了
这么好的运气。刚从南京宣
传过来，我就获得了这么大
的奖项，是不是预示着我在
南京的演唱会也会获得不错

的成绩呢？”记者获悉，梁静
茹南京演唱会刚出票一周，
目前票房已突破 30万元，
2999元一套的“天长地久”
套票销售一空。静茹掩饰不
住内心的喜悦：“大家这么
信任我，原意和我一起度过

情人节这么重要的日子，我
现在非常期待 2月 14日赶
快来临。”STUV WXY

华裔女导演杨紫烨聚焦
安徽阜阳艾滋病孤儿的 39

分钟纪录片《颍州的孩子》，
顺利入围本届奥斯卡，成为
“最佳纪录片（短片）”四部
提名影片之一。这是除了《满
城尽带黄金甲》之外，又一个
与华人有关的提名。但记者获

悉，导演杨紫烨在这部纪录片
中只是挂名，并非影片真正的

导演。这部纪录片的风光背后
隐藏着一些是是非非。
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《颍州的孩子》 的主人

公是一个感染了艾滋病的小
男孩高峻，父母因艾滋病去
世。在阜阳艾滋病贫困儿童
救助协会的帮助下，高峻走
入“艾滋家庭”，开始了他短
暂而快乐的童年生活。这部
讲述中国受艾滋病影响儿童

的真实生存状态的纪录片，
片长 39分钟，全程在安徽阜
阳的颖州地区拍摄。在美国
Silverdocs纪录电影节上，
该片获得全球公共卫生类最
佳纪录片奖。

一个同行告诉记者，《颍
州的孩子》真正的创作者其

实是米子和曲江涛。米子是导
演，曲江涛是摄影。但在任何
关于《颖州的孩子》的报道
中，他俩的名字从未被提及。
原因是制片人认为他俩在业

内还属于无名之辈，对影片的
海外宣传发行不具备影响力。
而杨紫烨在纽约，她是“剪辑
皇后”，从华裔导演王颖的
《喜福会》到陈冲转战好莱坞
后执导的电影《天浴》，剪辑
均出自她手。考虑到她在海外

的名气，制片方才将其当作对
外宣传的招牌。
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记者了解到，该片摄影

师曲江涛曾在新疆电视台工

作过，2001年到北京发展，
曾获第 16届东京电影节优

秀作品奖。
《颖州的孩子》的制片人

不愿谈奥斯卡。同行告诉记
者，此事另有隐情：当时制片
方在安徽阜阳颍州地区拍摄
《颍州的孩子》，是以公益的
名义向当地有关部门承诺能

给艾滋病孤儿带来一些经济
援助。而纪录片拍摄完成后，
这些艾滋病孤儿并没有获得
实际的援助。相反，制片人出
售海外版权、参加奥斯卡等一
系列商业行为，遭到当初同
意拍摄的艾滋病贫困儿童救

助协会等有关部门的质疑。
两个月前，有关方面人士曾
就此问题专程飞赴北京，与
《颍州的孩子》 的制片方进
行谈判。 STUV WXY

记者昨天获悉，广电总局
将对荧屏选秀节目实行“分
流”，规定不得有三家以上卫

视在同时段播出选秀节目。对
于“好男”“超男”等同质化
的选秀节目来说，只有为早日
获得一纸批文而努力了。

2006年选秀激战最酣
时，周末黄金时段平均有三
到四个大型真人秀节目在荧

屏播出。央视总编室一位工

作人员昨日透露，前几天台
里在开会的时候，就有领导

批评去年的选秀节目大“塞
车”，搞得荧屏像歌厅一样。
“去年广电总局批下来的选
秀节目差不多30多个，央视
就有 15个，的确有些多。”
广电总局电视剧规划处相关
负责人则表示，规范赛事的
相关政策正在制定中。
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宋祖英日前做客杨澜的
栏目《天下女人》，畅谈自己
的丈夫、儿子。

围绕宋祖英，有着各种
各样的传言和谣言，在这期
《天下女人》里，宋祖英首次
给予了回应，“对于外界的
传言，我的反应基本上是
‘啊？又有新的了？’我以前
会难过，但时间长了，就随它

去吧。”
那丈夫罗浩会不会有些

抱怨呢？宋祖英坦言，有时也
有一些抱怨，“没办法，慢慢
适应吧。”关于他们二人的
传言，其中有罗浩是宋祖英
伯乐的说法，说是罗浩推荐

宋祖英去参加湖南省青年歌
手大奖赛。对此，宋祖英正式
辟谣：“不是的，我走上艺术
之路的时候还不认识他

呢！”宋祖英透露，她是参加
了湖南省青年歌手大奖赛之

后才认识了罗浩。
39岁的时候，宋祖英当

上了妈妈。去年在国外举行音
乐会，时间最长的时候，一个
多月没有见儿子。宋祖英说，
儿子现在已经会叫爸爸妈妈
了，有时看电视里有她出场的
画面，家里人会告诉他这是妈
妈，“结果现在好了，所有电

视里唱歌的，只要长得差不
多，他看见了都叫妈妈。”

很多人都想知道宋祖英
如何培养儿子的音乐素养，
她说让他听钢琴曲，听舒伯
特，听莫扎特，听流行歌曲，
宋祖英还专门让儿子听刀郎

的 《2002年的第一场雪》，
管这叫“全方面培养”。
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